

## Festival der Vielfalt in Gaildorf

**REGION** Der 13. Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken ist am Sonntag, 13. Juni, in Gaildorf (Landkreis Schwäbisch Hall). Unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ ist der Regionaltag als Schaufenster für die Bürger der Region konzipiert. Ziel der Veranstaltung ist es, die Begegnung zu fördern und die Bürger für die gemeinsame Region zu sensibilisieren.

Die Festbesucher erwartet in der Gaildorfer Innenstadt beim Regionaltag ein umfangreiches und abwechslungsreiches Programm mit Akteuren und Künstlern aus allen Teilen der Region. Einen wichtigen Teil der Regionaltage bilden die vielfältigen Aussteller. Kommunen, Unternehmen, Gewerbetreibende und Touristikgemeinschaften sind eingeladen, ihre Produkte und Dienstleistungen vorzustellen. *red*

### ■ Info

Wer mitmachen möchte beim Regionaltag, meldet sich bis 15. März bei der Geschäftsstelle der Initiative, Telefon 07940/152329. Weitere Informationen unter [www.pro-region.de](http://www.pro-region.de).